



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 octobre 2016

Hommage à Pierre Tchernia

Pierre Tchernia était un monument de la télévision et du septième art qui aimait marier la culture et le divertissement. Colosse à l'allure bonhomme, il avait tenu tous les postes, à la radio, derrière la caméra et devant, au cinéma comme sur le petit écran. Figure familière et aimée des Français, son sourire et sa voix aussi marquent nos mémoires.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr